
Pièces 5 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 84564362

Prix 1 895 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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A bormes-les-mimosas,  sur  les  hauteurs  du  domaine  privé  et  gardienné  du  gaou

bénat  et  au  sein  du  village  des  fourches,  charmante  villa  en  pierre  de  bormes,

construite  sur  deux niveaux,  exposé sud-est  et  offrant  une vue mer  panoramique

depuis  l'ile  du  levant  jusqu'au  rayol-canadel.  En  rez  de  chaussé,  une  chambre

indépendante avec salle d'eau et un grand placard, un séjour / salle à manger, une

cuisine, un cellier et un wc. Une belle piscine de 4x8m complète le niveau principal.

A l'étage, 3 chambres et une salle de bains. Chaque chambre est ouverte sur une

grande terrasse avec une sublime vue ...

In  bormes-les-mimosas,  on  the  heights  of  the  private  and  guarded  gaou  bénat

estate  and  in  the  heart  of  the  village  des  fourches,  charming  bormes  stone  villa,

built on two levels, facing south-east and offering panoramic sea views from ile du

levant  to  rayol-canadel.  Ground  floor:  separate  bedroom  with  shower  room  and

large  closet,  living/dining  room,  kitchen,  pantry  and  toilet.  A  beautiful  4x8m

swimming pool  completes the main level.  Upstairs,  3 bedrooms and a bathroom.

Each room opens onto a large terrace with sublime sea views. An enclosed patio

completes the 1st floor. A nearby 16 m2 ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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